

978/89

35 12 80

Doz. Dr. Detlef Lehmann

1150 Berlin, den 01. 12. 1989
Schneeberger Straße 14/0201

VEB Verlag Technik
Verantwortlicher Redakteur
der "Mikroprozessortechnik"
Herrn Hans Weiß

Oranienburger Str. 13/14
Berlin
1 0 2 0

Werter Herr Weiß!

Ich möchte meiner Freude Ausdruck geben, daß sich die "MP" im wesentlichen im letzten Jahr zu einer sehr interessanten und insgesamt lesenswerten Fachzeitschrift auf den in ihrem Untertitel genannten Gebieten entwickelt hat und meine Bereitschaft erklären, in der "MP" gelegentlich Bücher auf meinem Forschungsgebiet "Leistungsbewertung von Rechnerinstallationen/lokalen Netzen" sowie den Gebieten Programmentwicklung, Grundlagen der Informatik und Computerkriminalität auf Ihre Anforderung hin zu besprechen.

Als gewissen "Wermutstropfen" meines Schreibens beziehe ich mich mit einer Kritik auf den mit "guv" signierten Artikel "Der 80486 und seine Familie" (MP 3/1989/9, 278-279).

Hätte es dem Kollegen "guv" soviel ausgemacht, die Quelle(n) seines Artikels - und mindestens die der beiden Abbildungen auf Seite 279 - offenzulegen, die da sind:
(ma)

"Der nächste Schritt: 80486"

DOS international 6'89, S. 40-42

mit der dortigen Quellenangabe:

Info: Semiconductor GmbH, 8016 Feldkirchen.

Mit freundlichem Gruß



Doz. Dr. D. Lehmann

Herrn
Dr. D. Lehmann
Schneeberger Straße 14/0201
Berlin

1150

01.12.1989

371

M 978/89

06.02.1990

Sehr geehrter Herr Dr. Lehmann,

vielen Dank für Ihren Brief vom 1. Dezember 1989 mit dem Angebot zum Rezensieren von Fachbüchern. Wir werden gegebenenfalls davon Gebrauch machen.

Das von Ihnen bemängelte Fehlen der Quellenangaben halten wir bei dieser Art von Überblicksbeiträgen keineswegs für bedenklich, sondern für allgemein üblich. Gerade bei aktuellen Beiträgen ist in den Zeitschriften durch Verwendung der gleichen Presseinformationen, insbesondere bei Zeichnungen und Bildern eine gewisse Überschneidung fast immer zu beobachten, wobei wir natürlich davon ausgehen, daß von unseren Autoren die Bestimmungen hinsichtlich des Zitierens eingehalten werden.

Mit freundlichen Grüßen


Weiß
Verantw. Redakteur